

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia (Kemendikbud-ristek) menyelenggarakan program Kampus Mengajar Angkatan 1 yang merupakan bagian dari Kebijakan Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MBKM). Program Kampus Mengajar Angkatan 1 ini bertujuan untuk memberikan solusi bagi Sekolah Dasar yang masih tergolong 3T atau di daerah tertinggal, terdepan, dan terluar dengan memberdayakan para mahasiswa yang memilih lokasi atau sasaran sekolah dasar yang terdaftar dalam sistem kampus merdeka kemendikbud-ristek untuk membantu para guru dan kepala sekolah dalam pelaksanaan kegiatan pembelajaran di tengah pandemi Covid-19. Manfaat dari program ini adalah pembimbingan belajar bagi para murid sekolah dasar, sekaligus pemberdayaan mahasiswa untuk membantu kegiatan sekolah.

Kebijakan Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) memberikan hak belajar tiga semester di luar program studi untuk meningkatkan kompetensi baik soft skills maupun hard skills agar lebih siap dan relevan dengan kebutuhan zaman sebagai pemimpin masa depan bangsa yang unggul dan berkepribadian.

Kampus Mengajar Angkatan 1 merupakan salah satu bentuk pelaksanaan MBKM berupa asistensi mengajar untuk memberdayakan mahasiswa dalam membantu proses pembelajaran di sekolah dasar di berbagai desa/kota di Indonesia. Ruang lingkup kegiatan Kampus Mengajar mencakup pembelajaran di semua mata pelajaran yang berfokus literasi dan numerasi, adaptasi teknologi, dan bantuan administrasi manajerial sekolah.

Program Kampus Mengajar diharapkan memberi manfaat bagi mahasiswa untuk mengasah jiwa kepemimpinan dan karakter serta mempunyai pengalaman mengajar, berkolaborasi dengan guru di sekolah dasar

untuk menyelenggarakan pembelajaran baik jarak jauh atau dalam jaringan (*daring*) maupun luar jaringan (*luring*). Melalui program ini diharapkan terjadi peningkatan efektivitas proses pembelajaran di sekolah dasar termasuk selama kondisi darurat pandemi Covid-19.

B. Tujuan

Sebagai salah satu terobosan program Kampus Merdeka. Kegiatan Kampus Mengajar ini dilaksanakan 12 minggu dengan terjun langsung ke sekolah dasar sesuai pilihan mahasiswa Kampus Mengajar. Program ini diikuti 15.000 mahasiswa dari seluruh Perguruan Tinggi se-Indonesia baik negeri maupun swasta yang ditugaskan membimbing 22.000 sekolah dasar di seluruh Indonesia yang masih terakreditasi C maupun belum terakreditasi. Tujuan dilaksanakannya program Kampus Mengajar adalah memberdayakan mahasiswa untuk membantu proses pengajaran di SD yang masih terakreditasi C maupun belum terakreditasi dan diutamakan yang berada di daerah 3T.

Secara rinci, tujuan program Kampus Mengajar adalah:

1. Menanamkan empati dan kepekaan sosial pada diri mahasiswa terhadap permasalahan kehidupan kemasyarakatan yang ada di sekitarnya;
2. Mengasah ketrampilan berpikir dalam bekerja bersama lintas bidang ilmu dan ragam asal mahasiswa dalam menyelesaikan masalah- masalah yang dihadapi;
3. Mengembangkan wawasan, karakter dan soft skill mahasiswa;
4. Mendorong dan memacu pembangunan nasional dengan menumbuhkan motivasi masyarakat untuk berpartisipasi dalam pembangunan;
5. Meningkatkan peran dan kontribusi nyata perguruan tinggi dan mahasiswa dalam pembangunan nasional.